

## Nancy Thomas

Directrice, IMS

Director, IMS

Depuis 2012, Nancy Thomas dirige IMS Luxembourg – Inspiring More Sustainability, le réseau leader de la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) au Luxembourg. Elle a été impliquée dans la création et le développement de projets à l'échelle nationale (Charte de la Diversité Lëtzebuerg, Part&Act, La Troisième Révolution Industrielle)

Titulaire d'une maîtrise en communication de l'ISCOM Paris, Nancy a été impliquée depuis plus de dix ans dans le développement de projets RSE. Elle a travaillé au sein de l'IMS-Entreprendre pour la Cité en France et plus particulièrement sur l'entrepreneuriat social et l'insertion professionnelle. Elle a également été pendant 5 ans Responsable communication à la Fédération Envie, en France - un réseau national d'entreprises d'insertion qui recrutent des personnes éloignées de l'emploi avec pour mission le réemploi et le recyclage d'équipements électriques et électroniques (DEEE). Elle a également été consultante en free-lance en communication et en stratégie RSE.

*Since 2012 Nancy Thomas is heading IMS Luxembourg – Inspiring More Sustainability, the Luxembourg leading network on Corporate Social Responsibility. She was at the helm of several projects at the national level (the Diversity Charter Lëtzebuerg, Part&Act, The Third Industrial Revolution).*

*With a Master's degree in Communication from ISCOM Paris, Nancy has been involved in Corporate Social Responsibility (CSR) policy development for the past 10 years. She worked with IMS-Entreprendre pour la Cité in France, where she focused on social entrepreneurship and integration into the workplace. During 5 years, she was Head of Communication at Envie Federation – a French national network of non-profit organisations that help people who have experienced long-term unemployment to reuse and recycle waste electrical and electronic equipments. She also ran her own firm, conducting consulting activities in communication and CSR.*